

L'assurance sur la vie dans une société en évolution

G. P.

Volume 47, Number 3, 1979

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/1104036ar>

DOI: <https://doi.org/10.7202/1104036ar>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

HEC Montréal

ISSN

0004-6027 (print)

2817-3465 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this document

P., G. (1979). L'assurance sur la vie dans une société en évolution. *Assurances*, 47(3), 209–209. <https://doi.org/10.7202/1104036ar>

ASSURANCES

Revue trimestrielle consacrée à l'étude théorique et pratique
de l'assurance au Canada

Les articles signés n'engagent que leurs auteurs.

Prix au Canada :

L'abonnement : \$10

Le numéro : \$3

À l'étranger :

L'abonnement : \$13

Membres du comité :

Gérard Parizeau, Pierre Chouinard,
Gérald Laberge, Lucien Bergeron,
Maurice Jodoin, Angus Ross,
Monique Dumont, Monique Boissonnault
et Rémi Moreau

Administration :

410, rue Saint-Nicolas
Montréal H2Y 2R1

47^e année

Montréal, Octobre 1979

N^o 3

209

L'assurance sur la vie dans une société en évolution

par

G. P.

Jusqu'ici nous avons abordé l'assurance sur la vie de façon assez sporadique dans notre revue. Or, dans ce domaine comme dans tous les autres, il y a eu des modifications sensibles tant dans la technique que dans le droit de l'assurance depuis quelques années. Nous avons pensé que le moment était venu non de faire le point, car ce serait présomptueux de notre part, mais de présenter un certain nombre d'aspects du sujet, destinés à faire voir l'évolution dans un domaine très important de la vie financière et sociale au Canada. Si l'assurance-vie remplit un rôle important en faisant face à un besoin de sécurité, elle a donné lieu à l'accumulation de capitaux considérables destinés à garantir l'opération. À son tour, le contrôle a pris des formes sinon nouvelles, du moins un peu différentes.

Nous présentons à nos lecteurs quelques aspects techniques ou juridiques de l'opération et de l'institution ainsi qu'un aperçu de certaines questions ou de problèmes actuels.

Nous remercions M. André Vallière du service des Assurances du Québec, Me François Rainville et M. Michel Méthot de s'être joints à l'équipe de Sodarcan.